

*Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
werde ich immer bei euch sein.*
Antoine de Saint-Exupéry



Traurig nehmen wir Abschied von Herrn

Wolfgang Ahorn

Bezirksstellenkommandant des Roten Kreuzes St. Valentin

der für uns alle unerwartet, aber friedlich, am Mittwoch,
dem 8. Juni 2022, im 75. Lebensjahr für immer eingeschlafen ist.

Die Möglichkeit sich persönlich zu verabschieden, besteht
am Dienstag, ab 9 Uhr in der Aufbahrungshalle St. Valentin.

Wir beten gemeinsam und gedenken seiner am Dienstag
um 19 Uhr in der Stadtpfarrkirche St. Valentin.

Das hl. Requiem findet am
Mittwoch, dem 15. Juni 2022, um 14 Uhr
in der Stadtpfarrkirche St. Valentin statt. Anschließend geleiten
wir die Urne unseres lieben Verstorbenen zur letzten Ruhestätte.

In Liebe und Dankbarkeit

Jürgen und Julia mit Tobias und Franziska
Isolde und Andreas mit Johanna und Matthias

Margit

Ilse und Fritz, Franz und Brigitte

Im Namen aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir für das Rote Kreuz St. Valentin zu spenden.
Eine Spendenbox wird in der Kirche aufgestellt.